

Kurz berichtet

Förderverein setzt sich für Brücke ein

LINDAU (Iz) - Rund zwanzig Lindauer Architekten haben sich mit Briefen an den Oberbürgermeister und einer Postkartenaktion gegen den Abriss der kleinen Brücke im Lindenhofpark ausgesprochen. Durch Schreiben an Oberbürgermeister Gerhard Ecker und den Leiter des Bauamts, Georg Speth, unterstützt der Förderverein zur Erhaltung des Lindenhofbads das Anliegen der Architekten und vieler Bürger für den Erhalt der Brücke.

Auch wenn durch die Auflassung und Zuordnung der Spielwiese zum Park die Brücke keine unmittelbare Verbindungsfunktion zum Bad mehr hat, stellt sie für den westlichen Teil des Lindenhofparks ein markantes Wahrzeichen dar. Für viele Besucher stellt die Brücke mit dem idyllischen Teich eine gelungene Ergänzung zum Pavillon im Bad dar, heißt es in einer Mitteilung. Der Förderverein bittet alle Mitglieder, die Postkartenaktion zu unterstützen.